

Pablo Morillo

Pablo Morillo

Fuentesecas (España) 5.5.1778 – Barèges (Francia) 27.7.1837

- Orígenes
 - Carrera Militar
 - Rumbo a Venezuela
 - La despedida
- ORIGENES

Fuentesecas (España) 5.5.1778 – Barèges (Francia) 27.7.1837

Teniente general de España; comandante del Ejército Expedicionario de Costa Firme en la Guerra de Independencia de Venezuela y Colombia. Marqués de La Puerta y Conde de Cartagena. Hijo de Lorenzo y María Morillo. Su carrera militar comienza en 1791 cuando se alista en el Real Cuerpo de Marina. En Cataluña asiste a la acción de las Culleras durante la guerra con Francia en agosto de 1794. En 1797 es ascendido a sargento segundo y, siendo partícipe de la batalla de Trafalgar es herido y hecho prisionero por los ingleses.

En 1808 es ascendido de nuevo al rango de subteniente y es asignado al regimiento de infantería “Voluntarios de Llerena”. Cuando Napoleón invade España, Morillo se halla en la Batalla de Bailén a favor de la independencia española de los contingentes franceses.

El 20 de diciembre de 1808 fue ascendido a teniente. El 22 de enero de 1809 lo promueven al grado de capitán del regimiento de “Voluntarios de España” y es enviado a Galicia a luchar en contra de los soldados de Bonaparte. Morillo tuvo una participación destacada en la capitulación de los franceses que se obtuvo el 27 de marzo de 1809. Un mes después lo ascienden a coronel.